

五十幡裕介アナウンサーがオンラインで講演 「好きという気持ちを原動力に」星槎道都大学1年生約200人に

2022年2月9日（水）

2月9日(水)、五十幡裕介アナウンサーが、星槎道都大学（北広島市）のキャリア教育で講師を務め、1年生約200名にオンラインで講演を行いました。この講演は10回にわたり、企業経営者や専門分野で働く人たちが講師となっていて、五十幡アナウンサーの講演が最終回でした。テーマは、「やりたいことだから頑張れる～今こそ『好き』を見つける行動を～」。五十幡アナウンサーは、参加した大学1年生約200人に自身が大切にしている「『好き』という気持ちが物事に取り組む原動力になる」ことを伝え、様々な経験を通して、好きなことを見つけてほしいとエールを送りました。学生からは、「夢のを見つけ方など色々なことを学べた」「普段見ている番組のアナウンサーの話に親近感がわいた」などの感想が寄せられました。今回の講演は、2018年、2020年に、同校の野球部取材したことをきっかけに実現しました。五十幡アナウンサーは、「苦しいことがあっても、好きなことを仕事にできているから踏ん張ることができます。今回の講演が学生の皆さんがそうしたものに会うためのきっかけづくりになれば嬉しいです」と話しています。



6 ユメミル、チカラ
HTB

SUSTAINABLE
DEVELOPMENT
GOALS

HTBは持続可能な開発目標（SDGs）を支援しています

4 質の高い教育を
みんなに



いろんな事を
知るのって
楽しいモシ～



17 パートナーシップで
目標を達成しよう



みんなの力を
合わせればなんだって
出来るオン!

